

T.O.C. erhält staatliche Auszeichnung



Ab sofort darf T.O.C. das Bundeswappen im geschäftlichen Verkehr führen. Diese Auszeichnung wird an Unternehmen verliehen, die sich durch außergewöhnliche Leistungen um die österreichische Wirtschaft Verdienste erworben haben.

Vorreiter

Wirtschaftsminister Reinhold Mitterlehner hat das international tätige Beratungsunternehmen T.O.C. Tecno Office Consult gemäß § 68 der Gewerbeordnung ausgezeichnet. Damit ist T.O.C. das erste Beratungsunternehmen mit Schwerpunkt auf ganzheitlicher Immobilienberatung, dem diese besondere staatliche Auszeichnung verliehen wurde. 2003 von Ewald Johannes Stückler gegründet, spezialisierte sich das Unternehmen anfangs auf die klassische Bauherrenberatung im Bereich Standortverlegung und Standortausbau. Die Vision Stücklers jedoch, als Kompetenzschnittstelle zwischen Investoren und Nutzer zu fungieren, wurde rasch Wirklichkeit. Damit setzte er neue Maßstäbe bezüglich der Qualität von Projektentwicklung, Standortsuche und Standortplanung –

und das sowohl auf dem österreichischen Immobilienmarkt als auch international.

Visionär

Heute zählt T.O.C. zur absoluten Spitze im Bereich der Immobilienberatung und -entwicklung. Stücklers einzigartiges Geschäftsmodell wurde nun auch von offizieller Seite gewürdigt, wobei das Unternehmen auch im Bereich zukunftsfähiger Städteplanung sehr aktiv ist. „Ich freue mich, dass unsere außergewöhnliche Erfolgsgeschichte nun auch offizielle Würdigung erfahren hat. Wir sehen diese Auszeichnung als große Ehre, aber auch als Verantwortung“, blickt Stückler optimistisch in die Zukunft. Die Dienstleistungen der T.O.C. werden von Investoren wie auch von Bauherrenseite sehr stark nachgefragt, was die Expansion vorantreibt.



*Firmengründer Ewald
Johannes Stückler*



KONTAKT

T.O.C. Tecno Office Consult
Währinger Straße 48
1090 Wien
Tel.: 01/319 12 81
Fax: 01/319 12 07
estueckler@tecno.at
www.tecno.at